

QTC

November 2019



HB9FX

**Funkerverein
Zofingerrunde**



Surplus Party

Still und heimlich haben wir ein Jubiläum begangen, die **25. Surplus Party des Funkervereins Zofingerrunde** und damit die 35. Surplus Party insgesamt.

Ein ganz grosses Dankeschön an alle, die bereits ihr 25. Jahr als Helfer feiern konnten! Ein ebenso grosses Dankeschön aber auch allen anderen, die zwischen 1 und 24 Jahren dabei waren. Wir hoffen, dass wir gemeinsam noch viele Surplus Partys veranstalten können. Mit dem eingespielten Team und den vielen Helfern auch beim Auf- und Abbau sind wir viel schneller als zu Beginn und können uns mit einem Lächeln an die Zeiten zurück erinnern, in denen wir spät abends nach der Surplus Party mit Taschenlampen im Mund Tische auf einen Inf-Anhänger verladen oder die Gartenwirtschaft in

der Badi Rothrist über das geschlossene Tor wuchten mussten...

Durch den Rückgang der Ausstellungsfläche der CRGS haben wir dieses Jahr den frei gewordenen Platz auf der Bühne genutzt und die Snack-Bar vom Seitengang gezügelt. Den Seitengang haben wir für den Vortrag genutzt. Davon haben alle profitiert, diese Rochade werden wir beibehalten. Der Betrieb der Wirtschaft wurde nicht durch den Vortrag beeinträchtigt, am Vortrag waren nur die interessierten Gäste (keine Restaurant Gäste) und die Bänke im Seitengang konnten vor/nach dem Vortrag zum Ausruhen genutzt werden. Die Bar hatte auf der Bühne genügend Platz und konnte viel grosszügiger aufgestellt werden und last but not least sah die Bühne auch nicht halbleer aus.

Tomatenparadies



Am 16. September hat Xaver HB9BMS für uns einen Besuch in den Treibhäusern bei Sylvia und Markus Schildknecht in Wikon organisiert. Wir konnten Tomaten in allen möglichen Grössen und Sorten bestaunen und natürlich auch probieren.

Nach der interessanten Führung und einem ausgedehnten Apéro ging's 200m Luftlinie weiter über die Brücke von Wikon, Kanton Luzern, nach Brittnau in den Aargau, wo wir Gastrecht bei Käthy HB9DIY und Christoph HB3YFN genossen. Im Garten grillierten wir und konnten eine gemütliche Zeit zusammen verbringen.



Chlaushöck

Chlaushöck am 14. Dezember 2019



Wir hoffen alle sehr, dass das Eseli während dem Sommer gut gewartet wurde und den Samichlaus auch dieses

Jahr sicher und zuverlässig an unseren Chlaushöck ins Clublokal führen kann.

Zu diesem Anlass sind alle Helferinnen und Helfer der Surplus Party zum Dankeschön für ihren Einsatz wie gewohnt eingeladen. Von den „Nicht-Surplus-Party-Helfern“ kassieren wir einen pauschalen Unkostenbeitrag von Fr. 30.- pro Person für Essen und Getränke ein.

Sowohl wegen dem Platz im Clublokal als auch wegen dem Menü ist eine **Anmeldung bis spätestens 8. Dezember 2019** unbedingt erforderlich an

✉: hb9fx@bluewin.ch

Weil er im tiefen Tannenwald nicht alles mitbekommen hat, was in unserem Verein (schief) gelaufen ist, ist der Samichlaus auf eure Unterstützung angewiesen! Für einmal dürft ihr schamlos «rät-schen».

Bitte schickt dem Samichlaus via Mail all die Geschichten von all den Missgeschicken und Fettnäpfchen, in die unsere Mitglieder getreten sind:

✉: info@chlauszunft-aarauwest.ch
oder

✉: hb9kbj@uska.ch

Kalender

- 14. Dezember 2019
Chlaushöck
ab 19 Uhr im Clublokal

- 21. März 2020
Generalversammlung
Rest. St. Urs und Viktor
Walterswil

www.hb9fx.ch

Funkerverein Zofingerrunde HB9FX, 4800 Zofingen

